

Sitzungsvorlage DS 2019/170

Technische Geschäftsleitung AZV
Ralph-Michael Jung
(Stand: 31.05.2019)

Mitwirkung:
Abwasserzweckverband Mariatal
Rechnungsprüfungsamt
Stadtkämmerei
Tiefbaumamt Weingarten

Aktenzeichen:

Verbandsversammlung des Abwasserzweckverbandes Mariatal
öffentlich am 04.07.2019

Ernennung von Frau Annette Mehrle zur Stellvertreterin des Technischen Geschäftsleiters und von Herrn Patrick Kassner zum Stellvertreter des

Beschluss:

1. Frau Annette Mehrle, Stadt Weingarten, wird zum 01.08.2019 zur stellvertretenden technischen Geschäftsleiterin des AZV Mariatal ernannt.
2. Herr Patrick Kassner, Stadt Ravensburg, wird zum 01.08.2019 zum stellvertretenden kaufmännischen Geschäftsleiter des AZV Mariatal ernannt.
3. Die unter 1. und 2. genannten Funktionsträger werden mit Übernahme der Aufgabe zu Ehrenbeamten ernannt.

Sachverhalt:

Die bisherigen stellvertretenden Geschäftsleiter des AZV, Herr Hans Staufert, Weingarten, für den Bereich Technik und Herr Helmut Nau, Ravensburg für den Bereich Kaufmännisches, sind in der jeweiligen Funktion mit Beschluss der Verbandsversammlung vom 29.11.2018 zum 01.01.2019 ausgeschieden.

Seitdem vertreten sich übergangsweise der Technische Geschäftsleiter, Herr Ralph-Michael Jung, und der Kaufmännische Geschäftsleiter, Herr Gerhard Engele, gegenseitig.

Zwischenzeitlich wurde über die zum Zeitpunkt der letzten Sitzung der Verbandsversammlung noch vakante Stelle des Abteilungsleiters "Finanzen" bei der Stadtkämmerei Ravensburg entschieden. Herr Patrick Kassner hat diese Stelle zum 01.04.2019 angetreten.

Damit sind die formalen Voraussetzungen gegeben, um auch für den AZV über die seit Jahresbeginn offenen Stellen der jeweils stellvertretenden Geschäftsleiter zu entscheiden.

Traditionell werden diese beiden Funktionen vom Abteilungsleiter "Tiefbau" der Stadt Weingarten für den Bereich Technik und vom Abteilungsleiter "Finanzen" der Stadtkämmerei Ravensburg für den Bereich Kaufmännisches bekleidet. Daran soll sich nach Meinung der Verwaltung nichts ändern.

In der Sitzung der Verbandsversammlung am 29.11.2018 wurde entschieden, dass die Geschäftsleitungen und ihre Stellvertretungen zu Ehrenbeamten zu ernennen sind. Für den Technischen und für den Kaufmännischen Geschäftsleiter wurde dies bereits zum 01.01.2019 vollzogen, für die jeweiligen Stellvertretungen ist dies zum Zeitpunkt der Funktionsübernahme (aktuell zum 01.08.2019) nachzuholen.